

Grußwort Stadtzeitung Ausgabe 06/2024

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

Geht es Ihnen auch so? Immer, wenn das Jahr zu Ende geht, wird es ein wenig hektisch. So viele Dinge, die man noch abschließen möchte, bevor das neue Jahr mit neuen Aufgaben wartet. Wenn dann noch unerwartete Dinge hinzukommen, heißt es: Ruhe zu bewahren, abzuarbeiten und alles in die richtige Richtung bringen.

Damit auch in 2025 alles gut läuft, laufen die Arbeiten in der Verwaltung gerade auf Hochtouren. Neben den geplanten Arbeiten wie der Einbringung des städtischen Haushaltes für 2025 kommen die Berechnungen in Sachen neuer Grundsteuerreform, die Begleitung der vielen großen Bauprojekte in Olfen, die Vorbereitungen für alle Veranstaltungen in unserer Stadt und jetzt noch vorgezogene Neuwahlen des Bundestages, die sich auch auf den Schreibtischen in Olfen niederschlagen, dazu.

Für die Ausrichtung des Wahlvorgangs in Olfen sind wir sehr gut aufgestellt und erwarten von unserer Seite keine Probleme. Das ist auch ein Zeichen von Stabilität in unserem Hause und in unserer örtlichen Politik, die zielgerichtet zusammenarbeitet und dafür sorgt, dass es den Menschen in Olfen gut geht. Unser Stadtrat arbeitet seit je her ausschließlich im Sinne der Bürgerinnen und Bürger. Und das hat unsere Stadt immer weiter vorangebracht.

Eine derartige verlässliche Stabilität ist das, was die Menschen und auch die Wirtschaft in der Bundespolitik offensichtlich bei der Arbeit in Berlin schmerzlich vermisst haben. Streitereien statt konstruktiver Arbeit und damit Vertrauensverlust brachten schon immer Projekte zu Fall. Bleibt abzuwarten, was die Neuwahlen bringen werden, denn wir haben die Wahl in den USA noch vor Augen. Hier haben die Bürger entschieden, aber ob diese Entscheidung für die USA und auch für Europa gut sein wird – da haben manche Sorgenfalten auf der Stirn.

Was die derzeitig teilweise beunruhigende Weltpolitik betrifft, haben wir in Olfen keine großen Möglichkeiten, Einfluss zu nehmen. Was die Politik in Deutschland angeht, so haben wir eine Wahl. Im wahrsten Sinne des Wortes. Es liegt in der Hand eines jeden Wahlberechtigten, von der so wichtigen Demokratie in unserem Land Gebrauch zu machen und sich am 23. Februar an die Urnen zu begeben.

Für Olfen geht es derzeit trotz schwerer Rahmenbedingungen mit einer stabilen finanziellen Grundlage weiter, die uns weiter die Möglichkeit geben wird, für alle Generationen unserer Stadt Investitionen in die Zukunft zu tätigen. Der Haushaltsplan für 2025 birgt nach den ersten Berechnungen keinen Grund zu Sorge. Die Verwirklichung aller derzeitigen Projekte wird auch finanziell ihren Gang gehen und wir müssen nach den Konsolidierungsmaßnahmen Anfang des Jahres zumindest derzeit nicht gegensteuern.

Ich sehe die Zukunft Olfens unverändert positiv und wenn ich mit den Menschen unserer Stadt rede, werde ich in dieser Meinung vielfach bestärkt. Wichtig ist dabei, die Olfener Stabilität beizubehalten und weiterhin mit allen Verantwortlichen aus Vereinen, Ehrenamt, Politik und Wirtschaft konstruktiv und vertrauensvoll zusammenzuarbeiten.

Ich wünsche Ihnen und Ihrer Familie nun ein frohes Weihnachtsfest und lassen Sie uns als Olfener Gemeinschaft zuversichtlich ins neue Jahr starten.

Ihr Wilhelm Sendermann